

Palabras de la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, durante la firma del Acuerdo Integral para el Desarrollo Social Incluyente con el gobierno de Nayarit.

México, D. F., a 9 de abril de 2013

Gobernador, bienvenido a Sedesol. Muchísimas gracias por tu presencia.

Muchas gracias, Margarita, senadora, también por estar el día de hoy con nosotros; secretario de Desarrollo Social; a nuestra delegada, nuestra delegada que es mujer ahí, en Nayarit, de las pocas delegadas mujeres que tenemos ¿verdad?, así es que hay que apoyar mucho, muchísimo.

Les agradezco a todos. Aquí está parte del equipo y decir que para nosotros es muy importante la firma de este acuerdo. Ha sido un día muy productivo. Iniciamos la firma de un convenio con la Universidad Nacional Autónoma de México; después, con la empresa Nestlé, que se suma a la Cruzada Nacional Contra el Hambre; lo hemos hecho con gobernadores, es decir, el día de hoy refleja con mucha claridad cómo esta Cruzada incorpora voluntades de muy diversa naturaleza, de instituciones de educación pública superior, de empresas privadas, de los gobiernos estatales.

En fin, estamos sumando esfuerzos, estamos construyendo realmente un gran equipo que permita, como lo decía el gobernador, dar buenos resultados y que la gente sienta, porque ese es el objetivo fundamental, que la gente vea que hay un cambio en su condición de vida; que la gente sienta que realmente se está transformando la condición en que actualmente vive.

Estamos muy contentos de firmar este acuerdo, que contempla, como se decía al inicio por parte de nuestro coordinador de delegados, dos aspectos muy importantes. El primero, que tiene que ver con la Cruzada, porque en el municipio de El Nayar, municipio indígena, estaremos centrando el esfuerzo en esta primera etapa, que por supuesto seguiremos ampliando a los otros municipios del estado que requieren de esta intervención y de este trabajo de la Cruzada Nacional Contra el Hambre, y también incluye el acuerdo todo lo relacionado a transparentar los recursos que serán canalizados por la vía del Ramo 20, de Desarrollo Social.

Hemos querido que haya mucha claridad en los recursos destinados a cada entidad, para que sepamos con qué contamos y, sobre todo, podamos realmente concretar el ejercicio real de estos recursos para el beneficio de la gente.

Creo que estamos con eso cumpliendo una instrucción muy clara del presidente Enrique Peña Nieto, de hacer todo este trabajo de manera conjunta con los gobernadores; de manera conjunta con los gobiernos locales, en coordinación, porque de esta manera multiplicamos los esfuerzos; de esta manera alineamos y evitamos dispersión, evitamos duplicidad, evitamos situaciones que en realidad van en detrimento de la gente. No sólo de la eficacia del Gobierno sino en detrimento de la gente.

Parte de los objetivos que aquí estamos planteando es crear un padrón único de beneficiarios que nos permita tener también mucha claridad para que los programas, en lugar de que le lleguen a las mismas personas, podamos realmente abarcar a la inmensa mayoría de quienes hoy requieren de una atención urgente, que son los más pobres entre los pobres.

Así es que me congratulo mucho de estar aquí, de firmar este acuerdo con un gobernador amigo, con quien hemos tenido luchas conjuntas, hemos dado batallas... ¡Bueno!, yo apoyando aquí al gobernador y pues hoy estamos aquí firmando este acuerdo... ¡Qué vueltas da la vida!, ¿verdad?

Qué bonitas vueltas da la vida porque tuve la oportunidad de participar en la campaña del gobernador, que además fue una campaña padrísima, y hoy estamos aquí, él como gobernador y ahora yo como secretaria de Desarrollo Social, bajo el mismo objetivo: que Nayarit tenga un mejor horizonte ¿verdad?

Y por supuesto que con un gobernador joven, emprendedor, como lo es Roberto Sandoval, estoy absolutamente segura de que vamos a estar trabajando muy, muy de la mano y vamos a cumplir nuestros objetivos.

Vamos a mover a Nayarit y con ello vamos a mover a México.

Muchas gracias.

Gracias por estar aquí.

ooOoo